

『輝く未来に向けて』

副校(園)長 落合 茂幸

初めまして。皆様ごきげんよう。保護者の皆様方におかれましては、日頃より本学院の教育に深 いご理解とご協力、ご支援をいただいておりますことに衷心より感謝申し上げます。

さて、私は今般の学院内人事異動により令和6年10月1日から幼稚園、小学校、中学校、高等 学校の4部門の副校長(幼稚園は副園長)を仰せつかりました。この学院には中学校・高等学校で 勤務させていただき今年で37年目になります。この間、クラス担任をはじめ、学年主任、部活動 担当(卓球部)、生活指導部長、教頭、副校長として多くの生徒、そして、保護者の皆様との関わ りの場を得まして、とても充実した幸せな時間を過ごすことができました。

また、卒業生の方で、ご自分のお子様やお孫様を本学院に入学させていただいている方もたくさ んいらっしゃることにも感謝と大きな喜びを感じています。

|先日、幼稚園の「七五三のお祝い会|、小学校の「学習発表会| に出席させていただきましたが、 園児、児童のみなさんのキラキラと輝く姿と、そのお子様を温かい目でご覧になるご家族の皆様方 を拝見し、とても微笑ましい気持ちになりました。

幼稚園,小学校部門に勤務させていただくのは初めてですが,大切なお子様の輝く未来に向けて, 微力ではありありますが、これまでの経験を活かし職務に邁進していく所存です。今後もよろしく お願いいたします。

『初めてのりんご狩り体験』

2年担任 定方 一悦

11月21日(木)に、1、2年生の総合活動で、瀬上にあるりんご農家でリンゴ狩り体験をしました。 真っ赤なりんごがたわわに実ったりんごの木に囲まれて、子どもたちは、どの実をとろうかとわくわくし ながら、木を見上げていました。ようやく決めたリンゴの実を、農家の方から教わったように上へ持ち上げ て取りました。大きくておいしそうなりんごの実を持って、どの子も最高の笑顔でした。「よい子のみなさん、 もう一つとってもいいよ。」という農家の方の声に子どもたちは大歓声!すぐにもう一つのりんごを選び、う れしそうに手を伸ばしていました。最後に、むいたりんごをいただきました。「おいしい。」「甘い。」と口々 に言いながら頬張っていました。「わたしは、りんごが苦手だったけれど、今日初めて食べたら、すごくおい しかった。」と、目をキラキラさせて教えてくれる子もいました。

天候にも恵まれ、「くだもの王国」福島にふさわしい充実した 一日となりました。保護者の皆様には、朝、駅まで送っていた だきましたこと感謝申し上げます。 電車で12分の旅もよい経

験となりました。

りんごも, なしと同じ ように,下からそっと 上に持ち上げて収穫 します。自分で収穫し たりんごの味は最高







おめでとうございます~国語科~

◎第15回みんゆう新聞感想文コンクール

• 入選: 3年 5年

◎「住みよい地球」全国小学生作文コンクール 2024

・低学年の部 佳 作:3年 努力當:3年

◎第37回 明るい社会づくり作文コンクール

知事賞:5年

ご協力ありがとうございました

◇11月2日(土)に、今年度2回日の「資源回収」と 「ベルマーク作業」を行ないました。

ベルマーク作業・・・18,770点

資源回収の総量につきましては次号でお知らせします。 ◇次回2月15日(土)は、今年度最後の作業日となってお ります。ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

(学校側担当:矢吹, 奥山)

幼稚園「さくらんぼクラス」開催について

遊具で、親子で自由に遊びます。

お知り合いの方に、ぜひお声かけください。 【12月開催日:予約制…各回10組程度】

●期日···2日(月) • 19日(木)

●時間…10:00~12:00 ※1回につき200円(保険込み)

待降節に入りました



今週から「待降節」に入りました。「待降節」とは、 救い主イエスの誕生を待つこの一か月のことです。 この間に全校朝礼を3回開き、イエス様をお迎えする 心の準備をします。

今週月曜日には、その1回目の「待降節朝礼」を行 ないました。今年度も、本学院中高教諭シスター中本 敦子先生を招いて、ご講話をいただきました。

「ぼくがラーメンたべてるとき」の絵本をもとにしたお話で、 その時、隣の子は?その隣の隣の子は?その隣の国の子は? と。その瞬間、世界の子どもたちはどんな暮らしをしている のか、どんな状況に置かれているのか…その学年なりに真剣 に考えさせられる内容でした。待降節期間だけでなく、クリ スマスの夜に、ご家庭でぜひ子どもたちとともに語り合って いただければ幸いです。(真)

【クリスマス祝賀式のご案内】(本日 案内プリント配付) ☆子どもたちとクリスマスの喜びを共にしてくださいます よう、ご案内いたします。

- 日時令和6年12月19日(木) 9:45~11:00 * 料場 9:35
- ・会場 短大マリアンホール 3階 講堂 【募金のご協力…よろしくお願いします。】

☆めあて『だれかの役に立つことや自分にできることを 考えて募金をしよう』

★期間 〇第1回⇒令和6年12月11日(水)・12日(木) ○第2回⇒令和7年 1月15日(水)・16日(木)

「達成感を味わうことのできた学習発表会」

1年担任 後藤 由紀子

11月16日(土)に令和6年度学習発表会を行いました。どの学年も,この日のために一所懸命に練習に取り 組んできました。校内発表会を経て、より完成度の高いものへと仕上げた子どもたちです。1年生は総合「群 読チャレンジ」…子どもたち一人ひとりが早口言葉に挑戦しました。その本気の姿に,会場からも拍手が沸 き上がりました。2年生は英語劇「Guri and Gura」…2年生らしい温かな雰囲気の中で、のびのびと演技をする 姿に思わず笑みがこぼれました。3年生は日本語劇「手袋を買いに」…3年生の気持ちが一つとなったしっと りとした雰囲気の中で、「人間とはいいものかしら?」の最後の問いには、考えさせられるものがありました。 4年生は聖劇「救い主と出逢った羊飼い」…今回は「羊飼い」を主とした新たな展開。聖劇をまた違った視 点から捉えることができました。5年生は合唱「ふたつの海」合奏「夢をかなえてドラえもん」…合唱の歌 声で心が奪われ、合奏の演奏に心が躍りました。6年生は日本語劇「昔むかしのちょっと深イイ話」…

「さすが最高学年!」といった圧巻の演技力。 一人ひとりの個性が溢れんばかりのステージで した。発表会後には、子どもたちの満足気な表 情を見ることができました。それは、「やり遂 げた」という達成感の表れです。この学習発表 会を通して、子どもたちは一回りも二回りも成 長しました。それは本番のステージだけではな い、それに至るまでのたくさんの学びがあった からです。子どもたちには、この学習発表会を 一つのステップとし、次のステップへとつなげ てほしいと思います。保護者の皆様におかれま しては、当日を迎えるまでの日々、子どもたち を応援し、サポートしてくださったことに感謝 いたします。



「まつりだ!まつりだ!」 1 年生わっしょい♪